

Fidel Castro: “Esta vez sí es la Revolución”

Publicado: Martes, 11 Agosto 2020 09:42

Visto: 1493



El 1ro. de enero de 1959, en su primer discurso en la Cuba liberada, en Santiago de Cuba, el Comandante en Jefe Fidel Castro expresó unas palabras con fuerza de presencia y de futuro para la patria cubana.

“Esta vez, por fortuna para Cuba, la Revolución llegará de verdad al poder. No será como en el 95 que vinieron los americanos y se hicieron dueños de esto. Intervinieron a última hora y después ni siquiera dejaron entrar a Calixto García que había peleado durante 30 años, no quisieron que entrara en Santiago de Cuba. No será como en el 33 que cuando el pueblo empezó a creer que una Revolución se estaba haciendo, vino el señor Batista, traicionó la Revolución, se apoderó del poder e instauró una dictadura por once años. No será como en el 44, año en que las multitudes se enardecieron creyendo que al fin el pueblo había llegado al poder, y los que llegaron al poder fueron los ladrones. Ni ladrones, ni traidores, ni intervencionistas. Esta vez sí que es la Revolución”.

Fue y sigue siendo esta la Revolución triunfante, engrandecida y defendida por el pueblo, contra quien no han podido, ni podrán, los enemigos externos e internos que quieren regresarnos a un pasado que a nuestra patria no regresará jamás.

Fuente: Periódico Sierra Maestra